

AKTIENGESELLSCHAFT

Information Presse 26 mars 2020

Le Groupe Volkswagen soutient les médecins et les hôpitaux par un don important de fournitures médicales en provenance de Chine

- Le Groupe fait don de matériel à hauteur d'environ 40 millions d'euros
- Herbert Diess, Président du Directoire : « Nous offrons le meilleur matériel possible aux médecins, aux hôpitaux et aux patients »

Pour garantir l'approvisionnement des médecins et des hôpitaux allemands, le Groupe Volkswagen organise l'achat de matériel médical en Chine à court terme. La valeur totale des fournitures offertes par le Groupe s'élève à environ 40 millions d'euros. L'équipement (masques, gants, désinfectants, thermomètres, lunettes et vêtements de protection, etc.) sera mis à la disposition du personnel médical chargé des soins d'urgence. La semaine dernière, Volkswagen avait déjà fait don d'environ 200 000 masques FFP-2 et FFP-3 pour la protection de la santé publique.

« Volkswagen participe à la maîtrise de la crise mondiale, explique Dr. Herbert Diess, Président du Directoire de Volkswagen Aktiengesellschaft. Notre présence mondiale est une force, qui s'avère particulièrement utile dans cette situation exceptionnelle. La Chine est en voie de normalisation. Nous profitons de cette situation et de nos chaînes logistiques mondiales pour que ce don parvienne aux médecins et aux hôpitaux le plus rapidement possible afin que les malades puissent continuer à bénéficier des meilleurs soins. »

« Le Directoire du Groupe est unanime : nous ne devons pas perdre de temps dans la lutte contre le coronavirus, note Gunnar Kilian, membre du Directoire en charge des Ressources Humaines. Les médecins et les infirmières sont en première ligne de cette lutte contre le virus et de la prise en charge des patients. Ils font un travail exceptionnel et ont besoin de tout notre soutien. Nous sommes convaincus que Volkswagen peut et doit agir. Je tiens à remercier tout particulièrement notre Comité de réflexion ainsi que nos équipes santé, approvisionnement et logistique à Wolfsburg et en Chine. Ils ont travaillé dur et de manière très professionnelle pour faire en sorte que l'équipement soit livré en Allemagne en un temps record. »

Ces derniers jours, Volkswagen a reçu un nombre croissant de demandes d'aide de la part d'hôpitaux, de médecins et de services sociaux. Sachant que le Groupe ne dispose pas de l'ensemble des fournitures demandées, les équipements seront commandés par les services de santé et par la division Approvisionnement du Groupe, tandis que la division Logistique coordonnera et organisera le transport. La priorité absolue est de livrer le matériel aux médecins et aux hôpitaux le plus rapidement possible. La distribution sera gérée par des organismes publics.

A propos du Groupe Volkswagen

Basé à Wolfsburg, le Groupe Volkswagen est un des principaux constructeurs automobiles au monde et le plus important en Europe. Le Groupe rassemble 12 marques provenant de sept pays européens : Volkswagen Véhicules Particuliers, Audi, SEAT, ŠKODA, Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Ducati, Volkswagen Véhicules Utilitaires, Scania et MAN. La gamme de produits proposée va des motos aux véhicules de luxe en passant par les citadines. Dans le secteur des véhicules utilitaires, la gamme s'étend des pickups aux bus et aux poids lourds. Chaque jour, plus de 671 205 salariés produisent près de 44 567 véhicules ou travaillent dans des services automobiles et dans d'autres secteurs d'activité. Le Groupe Volkswagen vend ses véhicules dans 153 pays. En 2019, le Groupe Volkswagen a livré 10,97 millions de véhicules (2018 : 10,83 millions). La part de marché dans le secteur des véhicules particuliers a atteint 12,9%. Le chiffre d'affaires du Groupe s'est élevé à 252,6 milliards d'euros (2018 : 235,8 milliards d'euros). Le bénéfice après impôts fut de 14 milliards d'euros (2018 : 12,2 milliards d'euros).